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Présidence 

Marcel Ferrari 

 

Présents : Isabelle Baroteaux, Chantal Ferrari, Béatrice Pfaënder. 

En visio : Jacky Bouchard, Michel Claire, Sylvia Grand-Clément, Jean-Claude Marie, Yolande Jerinte, 

Isabelle Racat, Gérard Ysard. 

 

Assistent : Pierre-Alexandre Vial (Visio), Laurence Menu, Jérôme Villon 

 

Excusés : Corinne Berger-Zami, Amélie Demay, Xavier Demay, Patrick Pénichon. 

 

* * * 

Carnet : 

▪ Décès de Jean-Pierre Yvars, secrétaire du GUC depuis 10 ans, juge fidèle et souriant sur 
toutes les compétitions de Ligue, en particulier au chronométrage et à la marche. 

 

Les membres du Bureau présentent toutes leurs condoléances à la famille et aux amis endeuillés. 

 

APPROBATION DU BUREAU DU 1ER SEPTEMBRE 2023 

 

Le compte-rendu du bureau du 1er septembre 2023 est validé à l’unanimité. 

 

INTERVENTION DU PRÉSIDENT, MARCEL FERRARI 

 

▪ Licences 

Nous avons battu le record du 31 août 2023, nous avons un peu plus de 1 000 licences d’avance 

de dates à dates (soit +3,5% environ). La Ligue comptabilise 32 650 licences à ce jour. Ce sont les 

licences compétitions de minimes à masters qui sont majoritairement en hausse alors que nous 

ne sommes pas à la fin de la saison (14 900 licences en 2023 et 15 500 à ce jour). 
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▪ Compétitions officielles 

Les Championnats régionaux en salle se sont déroulés à Aubière cette année. Nous devons donner 
une valeur importante à cet évènement. Une réflexion doit être menée sur le nombre d’athlètes 
que nous acceptons car un nombre trop important entraîne des difficultés d’organisation. 

Nous devons également nous poser la question sur l’intérêt d’ouvrir nos championnats aux 
athlètes hors ligue. 

Aujourd’hui, nous n’avons jamais de certitude quant à la bonne organisation de nos championnats 
lorsque nous allons à Clermont, à cause de problèmes logistiques. La plupart des athlètes viennent 
du côté Rhône-Alpes de la Ligue et je suis favorable à maintenir une alternance, il faut progresser 
sur les organisations en Auvergne. Nous avons pu constater que beaucoup de jurys ne se sont pas 
déplacés parce que c’était à Clermont. Nous devrons régler ces problème en interne afin que cette 
situation ne perdure pas. 

Nous avons eu une réunion avec les clubs locaux dans le but d’améliorer le fonctionnement. 

D’autre part, une discussion s’est engagée avec Christine Dulac Rougerie, Vice-Présidente de la 
Métropole et Adjointe au Maire de la Ville, qui souhaite voir l’athlétisme davantage mis en en 
avant. 

Discussion très intéressante également avec M. Jacques Cambazar, nouveau Président de la 
section de l’A.S. Montferrand qui opère, avec la nouvelle Présidente du CAA, Audrey Welzbacher, 
un rapprochement avec la Métropole et la Mairie, afin d’apaiser les tensions existantes. 

Sur la partie sportive, nous pouvons être satisfaits du nombre de performances et du niveau. 

Inquiétude sur le fait que près de la moitié des épreuves des Championnats de France Elite, il n’y 
ait pas d’athlètes de notre région. 

 

▪ PSF 

Comme chaque année, le démarrage du plan sportif fédéral débutera le 1er mars. Une newsletter 

sera envoyée à tous les clubs sur les procédures et la marche à suivre pour faire les demandes de 

financement. 

En raison des JOP et à titre exceptionnel, les clubs non labellisés, pourront prétendre à cette 

demande de subvention dans des conditions précises expliquées dans le règlement et le guide PSF 

des clubs. 

 

 

INTERVENTION DE LA SECRÉTAIRE GÉNÉRALE, ISABELLE BAROTEAUX 

 

▪ Assemblée générale de la Ligue 

Nous devons valider en Bureau l’ordre du jour de la prochaine assemblée générale de la Ligue. 
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Tous les membres du Comité Directeur recevront dès demain matin, l’ordre du jour à valider au 

plus tard le 23 février 2024. 

 

▪ Divers 

La Commission des Jeunes s’étonne que les médailles remises lors des compétitions pour ces 

catégories, soient plus petites que celles des autres catégories. 

 

Jean-Louis Perrin souhaite qu’Antonin Bordala participe à la Commission Nationale Forme Santé. 

Le Bureau donne son accord provisoire, pour tester l’intérêt de participer à cette commission. 

 

▪ Licences fédérales 

En septembre 2025, la Fédération mettra en place le principe de la licence unique. 

Cela impactera les ligues et les comités départementaux, qui devront prendre des décisions 

financières lors de leurs assemblées générales.  

Une information très claire sera être envoyée à l’ensemble des structures Fédérales. 

 

 

INTERVENTION DE LA TRÉSORIÈRE GÉNÉRALE, CHANTAL FERRARI 

 

▪ Finances 

Pas d’information complémentaire depuis le Comité Directeur. 

Nous n’avons encore pas d’informations concernant la TVA, car cela impactera le bilan financier 

2023, surtout si la somme est importante. 

Contact pris avec le Commissaire aux Comptes. 

La prochaine commission des Finances se tiendra le 12 mars 2024. 

 

INTERVENTION DU DIRECTEUR GÉNÉRAL, JÉROME VILLON 

 

▪ Meeting Indoor de Lyon 

Celui-ci s’est tenu la semaine dernière (vendredi 9 février). Cette édition a été un beau succès et 

nous sommes satisfaits de la tournure que cet évènement prend, tant d’un point de vue sportif, 

que sur l’accueil du public et des partenaires. 

Nous devrions terminer dans le Top 20 mondial, qui accueille également 6 autres meetings 

Français, dont Miramas et le Meeting de l’Eure avec lesquels nous sommes à la bagarre. 

 

▪ Développement : 

Sur le plan du partenariat, nous devrions être sur année similaire à 2023, puisque beaucoup de 

contrats sont signés ou sont en passe de l’être. Idem pour les dispositifs comme « Du Stade Vers 

l’Emploi », pour lequel d’autres dates sont envisagées. 
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INTERVENTION DES CTS, PIERRE-ALEXANDRE VIAL 

 

▪ Formations : 

- Le calendrier des formations encadrement sportif est en ligne et disponible sur l’application de 

la Ligue. 

- Un colloque régional sur les haies hautes aura lieu le samedi 6 avril au siège de la Ligue. 

L’inscription est gratuite mais obligatoire. (ci-joint l’affiche). 

 

▪ Haut niveau : 

- Meeting Indoor de Lyon : 5ème meeting indoor français avec une meilleure performance 

mondiale sur 800m masculin et une meilleure performance mondiale U20 également sur 800m 

masculin. A noter la meilleure performance européenne masculine à la longueur avec 8m18. 

Pour le côté sportif, le positionnement dans le calendrier était risqué, ce qui a eu pour 

conséquence d’avoir un plateau beaucoup plus mouvant que les deux premières éditions 

jusqu’à la dernière minute (plus tard et en concurrence avec Liévin et Paris). Il me semble 

pourtant que cela n’a pas altéré le spectacle sur la piste ! 

- Elites indoor ce week-end à Miramas : 31 auristes qualifiés (sur 33 engagements) 

- Lancers long le week-end prochain à Salon de Provence : 55 auristes qualifiés (sur 66 

engagements) 

- France Jeunes le week-end prochain à Nantes : 77 auristes qualifiés (sur 97 engagements avec 

les relais) 

- Ce n’est pas encore officiel mais un Pôle France demi-fond sera créé à Décines/Lyon à la 

rentrée 2024. L’entraîneur sera Bastien Perraux. 

 

▪ Suivi Régional ETR :  

- Les lanceurs se retrouveront à Boulouris à partir du lundi 19 févier, avant d’enchainer sur les 

France de lancers longs. 

- Les spécialistes du 400mh devraient se regrouper à Montélimar du 29 mars au 01 avril. 

- Les membres de l’ETR se réuniront lors d’Assises, le samedi 23 mars à Vourles pour un bilan et 

une réflexion sur les évolutions possibles et la mise en place du suivi 2024/2025. L’après-midi 

s’organisera autour d’une thématique sur la récupération avec des intervenants spécialisés 

dans ce domaine. 

 

▪ Autres : 

-  Match Inter-ligues : 4 ligues (Sud, Occitanie, Nouvelle-Aquitaine et Aura) soit 5 équipes et 184 

participants (69 en AURA). Un grand merci aux ligues invitées et aux jurys présents pour avoir 

assuré le bon déroulement de la compétition. Toutefois, une réflexion devra être menée par 

les techniciens sur la pertinence de ce match. Un simple meeting ne suffit-il pas si l’objectif est 

d’ajouter une opportunité supplémentaire à nos jeunes athlètes pour se qualifier aux France ? 

Ce match exclut les Espoirs par exemple. D’un autre côté, ce match est une animation collective 
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sur la forme mais pas sur le fond pour les auristes. Chacun vient de son côté et repart dès qu’il 

le peut. Un déplacement collectif pourrait résoudre ce côté individuel mais rajouterait des frais 

supplémentaires. 

 

TOUR DE TABLE 

 

▪ Yolande Jerinte 

Pour revenir sur le Meeting de Lyon. C’était une grande compétition sportive, mais manque de 

show, beaucoup de choses sont remontées dans ce sens-là. 

Les statuts du Comité de la Loire ont été validés par la FFA. Nous constatons, dans le cadre des AG 

des clubs, beaucoup sont en déficit. Les temps sont durs. 

 

▪ Sylvia Grand-Clément 

Je ne suis pas allée au meeting, mais aux Lancers longs. C’était une belle compétition, bien 

organisée. 

L’Assemblée Générale du comité se tiendra demain 16 février. J’ai fait le tour des AG des clubs et 

j’ai pu constater que les salles sont pleines. 

 

▪ Isabelle Racat 

Quelques nouveautés au niveau du Running. Mise en place du Parcours Santé (PPS) qui remplacera 

le certificat médical à compter du 1er avril. Ce certificat devra se faire en ligne, après avoir regardé 

3 vidéos et à l’issue, un certificat lui sera délivré et qui sera valable 3 mois. 

La CRR a mis en place un parcours de formations sur 2 jours à Evian, qui aura lieu le 16 et 17 mars 

prochains, pour les JURU, les Juges Trail et Montagne et le lendemain le mesurage. 

Implication des Juges CRR à la Coupe d’Europe de Trail 2024. 

 

▪ Michel Claire, CSO 

Confirmation que nous avons des difficultés d’organisation avec le Comité du Puy-de-Dôme. 

Néanmoins, l’avantage à aller au Stadium Jean Pellez, c’est que nous avons moins de frais qu’à la 

Halle Stéphane Diagana. 

Il faut effectivement diminuer le nombre des hors ligues et relever à nouveau les minima. 

Nous devons également nous poser la question sur le fait de la nécessité d’adapter le règlement 

sur les faux départs. Beaucoup de faux départs devenaient des cartons verts. 

 

Je constate que le meeting indoor de Lyon a les plus belles performances et est le plus intéressant 

à regarder. Malheureusement, les épreuves de demi-fond sont moins passionnantes, notamment 

parce qu’il y a des lièvres et des « lumières qui clignotent ». C’est dommage car il n’y a plus de 

courses tactiques. 
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▪ Jacky Bouchard 

Le X Athlétics s’est bien passé avec de belles performances. 

Concernant le Stade d’Ambert, ils sont propriétaires du terrain, ils ont obtenu une partie des 

subventions, mais c’est en bonne voie. 

▪ Jean-Claude Marie 

L’Assemblée Générale du Comité du Rhône se tiendra prochainement.  

Les championnats de France Masters se tiendront du 1er aux 3 mars prochains. Nous devrions 

battre le record de ces championnats avec près d’un millier de participation. 

▪ Gérard Ysard 

Visite du stade d’Annonay avec Nicolas Doumeng. Le stade est une belle réalisation. Il faudrait 

maintenant un club. Reste le problème de la chronométrie qui ne peut accueillir que de l’Oméga. 

Je n’était pas présent à l’Assemblée Générale de l’EARP, David Dechaud est le nouveau Président. 

 

PROCHAINES REUNIONS 
16 mars 2024 Comité Directeur Bourgoin-Jallieu 

06 avril 2024 Assemblée Générale Pont-du-Château (63) 

 

 

 

Fin de la séance 21h15 

 


